

Los niños y adolescentes de Carbajosa piden al Consistorio una pista de chapas y canicas

El Ayuntamiento recoge sus demandas en un nuevo Consejo e informa que abrirán los parques cuando la alerta por la covid baje a nivel 3

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada celebró el pasado lunes un nuevo Consejo de Niños y Adolescentes online donde se trata de trasladar a los representantes municipales las propuestas de los vecinos más pequeños del municipio. Estas sugerencias se han consensado previamente entre los participantes a través de las asambleas celebradas por el programa municipal Ciudad de los Niños en los tres colegios de Carbajosa.

En este Consejo de Niños, el alcalde de Carbajosa, Pedro Samuel Martín, anunció que es intención

del Ayuntamiento abrir los parques infantiles en cuanto baje la incidencia de la covid-19 y la Junta de Castilla y León decreta el nivel de alerta 3 en el municipio. Con el cierre de los parques infantiles se pretende evitar la concentración de vecinos en un mismo espacio compartiendo elementos de juegos y contactos poco deseables en la época actual.

El alcalde de Carbajosa y la concejala de Educación, Alba Hernández Masvidal, informaron también a los más pequeños, ante su demanda, que se continuarán instalando juegos adaptados para niños con otras capacidades en los diferentes parques infantiles del municipio.

También informaron que pronto se instalarán banderas nuevas en el colegio público La Ladera. Aunque no se trata de una competencia municipal, el Ayuntamiento de Carbajosa renovará la enseñanza para que pueda lucir en buen estado.



El consejo se celebró de manera online. **word**

Los niños han trasladado algunas propuestas para la mejora de varios puntos en las vías y espacios públicos (como rejillas, mejoras de accesos en rampas...). Para ello, el Ayuntamiento de Carbajosa ha puesto en marcha un nuevo servicio de mantenimiento de viales con el que se pretende asegurar el buen estado de los espacios públicos. La empresa concesionaria del servicio realizará distintos trabajos de conser-

vación y mantenimiento encaminados a subsanar desperfectos existentes y a renovar íntegramente aquellos que por su envejecimiento así lo requieran.

Los niños y adolescentes quisieron trasladar también a los representantes municipales su deseo de contar con una pista de chapas y canicas en el recinto ferial, una propuesta que será valorada, según apuntaron los representantes municipales.

Ciudadanos insta a recuperar los premios 'Carbajosa Empresarial' con un formato híbrido

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Grupo Ciudadanos de Carbajosa de la Sagrada (Salamanca) ha solicitado al equipo de Gobierno la recuperación de los premios 'Carbajosa Empresarial', adaptados a la actual situación derivada de la pandemia, después de no poderse celebrar el pasado año debido al confinamiento.

El portavoz de Cs, Jesús Luis de San Antonio, anunció que su grupo propondrá la celebración con un formato híbrido. Por un lado, los premiados y el alcalde asistirán de manera presencial en un acto de entrega de los galardones; y por otro, el resto de personas invitadas podrán seguir el evento de manera telemática por los canales de comunicación del propio Ayuntamiento.



Francisco Miguel García presentó el nuevo servicio. **word**

Audiolibros, una nueva iniciativa en la biblioteca de Santa Marta de Tormes

La sección cuenta con una treintena de obras que pueden disfrutarse sin necesidad de ser leídas, sino escuchadas

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La biblioteca municipal de Santa Marta de

Tormes estrena nueva sección con la incorporación a sus fondos de una colección de audiolibros. Se trata de una nueva iniciativa a través de la cual el oyente podrá disfrutar de una obra literaria sin necesidad de ser leída, sino escuchada en las voces de locutores profesionales y a las que se acompaña una ambientación con música y efectos sonoros.

Integran esta sección una treintena de obras selectas de la literatura universal que abarcan novela, teatro, poesía, relatos y cuentos. Entre los autores más destacados, se encuentran algunos como Edgar Allan Poe, Stefan Zweig, Tolstói, Chéjov, Melville, Katherine Mansfield, Irène Némirovsky, Rabindranath Tagore y entre los españoles Benito Pérez Galdós, Vicente Blasco Ibáñez o Emilia Pardo Bazán entre otros. Asimismo se han incorporado audiolibros a la sección infantil con el fin de observar la respuesta y demanda de este tipo de documentos.

Como explicó el edil del área, Francisco Miguel García, «la propuesta está especialmente dirigida a personas con alguna dificultad visual, además de a quienes no tienen muy arraigado el hábito de la lectura, o simplemente a aquellos que desean relajarse escuchando la lectura de un buen libro».

Con esta nueva sección, recaló Francisco Miguel García, «la biblioteca sigue trabajando por la inclusión y la igualdad de todas las personas, minimizando las posibles barreras que pueden encontrarse». En este sentido cabe recordar que «ya teníamos una sección consolidada de Lectura Fácil a la que ahora se suma esta que contribuirá a conseguir el objetivo de lograr que la lectura llegue a todos».

La incorporación de este nuevo servicio, resaltó el edil, viene a reafirmar la idea de que esta es «una biblioteca moderna en la se incorporan los servicios más actuales al servicio de los más de 8.000 usuarios con que cuenta».



Uno de los contenedores solidarios. **word**

El Ayuntamiento de Guijuelo instala 'Corazones solidarios' para recoger tapones

WORD. El Ayuntamiento guijuelense continúa su apuesta por fomentar el reciclaje solidario. De esta manera, a través de la Concejalía de Medio Ambiente, que dirige Laura Martín, ha lanzado la nueva iniciativa denominada 'Corazones solidarios'.

La propuesta consiste en la instalación de contenedores en forma de corazón para que los vecinos depositen allí los tapones de plástico.

Se han instalado un total de tres contenedores de este tipo en distintas zona de la villa. Uno de ellos está ubicado en la Plaza Mayor, al lado de los soportales y los otros dos, uno en la zona de la estación de autobuses y el otro cerca del centro deportivo.

La recaudación de tapones irá destinada a una empresa de gestión de residuos que posteriormente los transformará en muebles reciclados.